

# Alarman a Osorio Chong nuevos planes de Pemex

Carlos Vega / Reportero

El gobierno de Hidalgo se puso en alerta ante la noticia dada a conocer ayer por el director de **Petróleos Mexicanos**, Juan José Suárez Coppel, de que la paraestatal podría asociarse con empresas **refinadoras** de **petróleo** que operan en Estados Unidos o comprar plantas en ese país.

Por ello, el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong advirtió que "ahora más que nunca" exigirá a la **Pemex** resarcir el daño económico que causó a

la administración estatal, al haberla obligado a endeudarse para adquirir los terrenos de la refinería Bicentenario.

"Sí, caray. Me están dando la razón de que entonces no están tan seguros del proyecto de la refinería.

"Si tienen dinero para comprar otra refinería, o dos refinerías, según Suárez Coppel o quien lo haya manifestado, entonces deberían tener dinero para iniciar la **construcción** de algo que ellos acusan que no hay proyecto, cuando en **Pemex** se llevan años y años pensando en nuevas refinerías o en la explotación en varias regiones del país".

Bajo esa premisa, en entrevista el gobernador apoyó la propuesta de diputados federales

hidalguenses, en el sentido de proceder jurídicamente contra **Pemex** por el incumplimiento de compromisos en el proyecto de la refinería Bicentenario.

"Por supuesto que sí, estamos en nuestro derecho ante el daño tan serio y severo que se ha hecho a las finanzas del estado, que tiene ya una deuda de dos años y el no inicio de ningún proyecto", respondió el mandatario.

El jefe del Poder Ejecutivo consideró que el tema debería ser asumido con responsabilidad por parte de la Secretaría de **Energía**, a cuya titular, por cierto, se encontró hace algunos días.

"Me dijo: ojalá platiquemos del tema, pero yo no quiero platicar, yo lo que quiero son resultados para el estado de Hidalgo".

Sobre la posibilidad de que esté en riesgo la **construcción** de la refinería Bicentenario, contestó que "siguen anunciando otras cosas y no anuncian lo que se comprometieron; siguen anunciando que se pospone el inicio para dentro de dos o tres años, y hacen otro tipo de anuncios, como la compra de nuevas refinerías.

"Entonces no veo seriedad y eso sí me alerta a mí como gobernador y por supuesto que seguiremos adelante en la petición del regreso del recurso y la exigencia, además, de que se construya la refinería en Hidalgo".

Cabe señalar que el titular de **Pemex** señaló que resulta más cara la **construcción** de refinerías que el asociarse con empresas para adquirir plantas en EU.



Fecha <b>03.12.2010</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>27</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



**Anuncia que exigirá resarcir daño económico al estado.**